



AKTUELLES

DATEN UND FAKTEN

Sie befinden sich hier:

[Startseite Niedersachsen](#)

[Aktuelles](#)

[Aus dem Bundesverband](#)

Aus dem Bundesverband

40 Jahre VAMV: Jubiläumsfeier im Gründungsort Herrenberg am 6. Oktober 2007

Berlin, 28. September 2007 1967 hat Luise Schöffel den Verband alleinerziehender Mütter und Väter (VAMV) in Herrenberg gegründet. Dies feiert der VAMV mit einer Podiumsdiskussion und anschließendem... [mehr](#)

Mehrwertsteuer für Kinderprodukte senken - Kinderzuschlag kommt bei Alleinerziehenden nicht an

Berlin, 17. August 2007 Der Verband alleinerziehender Mütter und Väter begrüßt die Pläne der Bundesfamilienministerin Ursula von der Leyen, die Mehrwertsteuer auf Produkte für kleine Kinder zu... [mehr](#)

Fast jedes zweite Kind in Armut lebt in einer Einelternfamilie

Berlin, 16. August 2007 17 Prozent aller Kinder unter 15 Jahren leben in Armut. Das sind 1,929 Millionen Kinder in Familien, die ALG II beziehen.

Von den Alleinerziehenden sind 644.541 mit etwa... [mehr](#)

Unterhalt für Kinder sinkt - Armut wächst

Berlin, 1. Juli 2007 Kinderfreundliches Deutschland rückt in weite Ferne

Zum 1. Juli 2007 sinken die Kindesunterhaltsbeträge erstmals seit 45

Jahren. Der Verband alleinerziehender Mütter und Väter... [mehr](#)

Vaterschaftsfeststellung unabhängig vom Anfechtungsverfahren

Stellungnahme vom 12. Juni 2007 zur Einführung des §1598a BGB infolge

des Bundesverfassungsgerichtsurteils zu heimlichen Vaterschaftstests

[mehr](#)

Kinder sind keine kleinen Erwachsenen: Alleinerziehende fordern Kinderrechte

Berlin, 12. Juni 2007 Mehr als 150 Bundesdelegierte und Gäste haben

sich auf der Fachtagung des Verbandes alleinerziehender Mütter und

Väter (VAMV) vom 8. bis 10. Juni 2007 in Berlin mit der... [mehr](#)

Alleinerziehende gründen europäisches Netzwerk ENoS

Berlin, 11. Juni 2007 Acht Interessenverbände für Alleinerziehende aus

den europäischen Nachbarländern haben am Wochenende in Berlin ein

gemeinsames Netzwerk gegründet. Das Netzwerk "European Network...

[mehr](#)

Familiengerichtliche Maßnahmen bei Kindeswohlgefährdung

Stellungnahme vom 04. Juni 2007 zum Entwurf eines Gesetzes zur

Erleichterung familiengerichtlicher Maßnahmen bei Gefährdung des

Kindeswohls [mehr](#)

Bundesverfassungsgericht stellt nicht verheiratete Alleinerziehende beim Betreuungsunterhalt gleich

Berlin, 23. Mai 2007 Das Bundesverfassungsgericht hat in seinem

Beschluss die Benachteiligung von nichtehelichen Kindern beim

Betreuungsunterhalt für verfassungswidrig erklärt (AZ: 1 BvL 9/04). Der... [mehr](#)

Trotz erstem Rang erhalten Kinder weniger

Berlin, 23. März 2007 Unterhaltsrechtsreform benachteiligt Kinder "Die Einigung der Koalition über die Rangfolge der Mütter geht am Kern der Sache vorbei", so Edith Schwab, Bundesvorsitzende des... [mehr](#)

Familienverbände treffen Bundeskanzlerin Angela Merkel

Berlin, 21. März 2007 Bekämpfung der Kinderarmut zentrales Thema Die Vorsitzenden der vier größten deutschen Familienverbände sind heute in Berlin mit Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel zu einem... [mehr](#)

Unterhaltsrechtsreform macht 2,2 Millionen Kinder arm

Berlin, 16. März 2007 2,2 Millionen Kinder von Alleinerziehenden in Deutschland sind unterhaltsberechtig. 95 Prozent von ihnen beziehen Unterhalt bis zu 135 Prozent des Regelbetrages. Diese Kinder... [mehr](#)

Familienverbände fordern Anhebung des Kinderfreibetrages und des Kindergeldes

Berlin, 27. Februar 2007 Die Arbeitsgemeinschaft der Deutschen Familienorganisationen e.V. (AGF) hat eine Erhöhung des steuerlichen Kinderfreibetrages und des Kindergeldes gefordert. Dies sei ein... [mehr](#)

Vaterschaft ist mehr als eine Sache der Genetik

Berlin, 13. Februar 2007 Der VAMV hält das heutige Urteil des Bundesverfassungsgerichts für ausgewogen: Heimliche Vaterschaftstests sind weiterhin nicht gerichtlich verwertbar. Gleichzeitig muss der... [mehr](#)

BaföG Novelle 2007: Mogelpackung für Alleinerziehende

Berlin, 8. Februar 2007 Die aktuelle Novellierung des BaföG birgt für Alleinerziehende Nachteile. Auf Antrag der großen Koalition soll das Gesetz einen so genannten Betreuungszuschlag von 113 Euro... [mehr](#)

200.000 Kinder außerehelich geboren:Es ist Zeit für eine zukunftsfähige Familienförderung

Berlin, 24. Januar 2007 Fast 30 Prozent der 2005 geborenen Kinder kamen außerehelich zur Welt. Dies veröffentlichte das Statistische Bundesamt gestern als Zahl der Woche. Grund genug um endlich... [mehr](#)

Umgangsverweigerung durch umgangsberechtigten Vater

Stellungnahme vom 28. November 2006 zur Verfassungsbeschwerde 1 BvR 1620/04 [mehr](#)

Zulässigkeit heimlicher Vaterschaftstests

Stellungnahme vom 23. Februar 2006 zu den Verfassungsbeschwerden 1 BvR 421/05 und 1 BvR 465/05 [mehr](#)

Betreuungsunterhalt für ledige Mütter

Stellungnahme vom 13. Mai 2004 zur Verfassungsbeschwerde 1 BvR 155/98 [mehr](#)

Seite 16 von 16.

[Vorherige](#)

[1](#)

[...](#)

[12](#)

[13](#)

[14](#)

[15](#)

[16](#)

